

Les deux comédiens étaient invités au cinéma Pathé des Quinconces (Le Mans), le 8 décembre dernier pour l'avant-première de *Tout là-haut*, un film d'aventure signé Serge Hazanavicius.

Scott (Kev Adams), un jeune surdoué du snowboard a un rêve en tête : atteindre le sommet de l'Everest et tenter la descente de la plus dangereuse des pentes. En arrivant à Chamonix, il va croiser la route de Pierrick (Vincent Elbaz), un ancien champion de ski. Cette rencontre pourrait bien changer sa vie.

Projeté en avant-première au Pathé des Quinconces, ce film d'aventure a reçu un bon accueil de la salle. Les spectateurs ont accueilli les deux comédiens et le réalisateur par un tonnerre d'applaudissements. Pendant le temps de débat, les acteurs ont évoqué un « **tournage périlleux à cause de mauvaises conditions climatiques** ». Le film a été tourné au Népal, en Inde et à Chamonix. « **J'ai pu parcourir la plupart des pentes** », a confié Serge Hazanavicius, tandis que les comédiens ont été doublés par deux champions de la glisse.

En marge des scènes d'action, *Tout la-haut* transmet un message fort qui est de **croire en ses rêves pour donner du sens à sa vie**. L'histoire est riche en émotions et fait passer le spectateur du rire aux larmes en ajoutant une touche d'humanisme.

Sortie nationale le mercredi 20 décembre 2017. Durée : 1H39.

Estelle GASSE.



L'équipe du film au Pathé des Quinconces.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)